

Eine Feier, zwei Kamele und drei Könige

DÜBENDORF Wer am Sonntag bei der Oberen Mühle in Dübendorf ein Stück Dreikönigskuchen ass, hatte vielleicht bald Gold im Mund. Auch die Drei Könige mit den zwei Kamelen glänzten mit ihrem Auftritt wie Edelmetall.

Gespannte Ruhe bei den vielen Besuchern vor der Oberen Mühle in Dübendorf: In der einsetzenden Dämmerung hört man an diesem Sonntagabend ganz leise das Auftreten von Paarhufern. Die Hufe gehören den mächtigen Trampeltieren der Wüste. Eine grosse Menschenmenge ist gekommen, um die Drei Könige aus dem Morgenland beziehungsweise aus dem Glattal samt tierischem Begleitross zu empfangen. Trügen die Drei Könige nicht auffallend glänzende Kleider, sie würden als Silhouette vor den beiden Kamelen beinahe etwas untergehen. Mit königlichen Schritten nähern sich die drei Weisen den Zuschauern und bahnen sich dann langsam eine schmale Gas-



Ein majestätischer Ritt vor Publikum: Die Obere Mühle ermöglicht den Kleinen dieses Abenteuer. Urs Weisskopf

se durch die Menschenmenge. Ihnen folgen die beiden vierbeinigen Wüstenschiffe neugierig. Dann und wann senkt sich der mächtige Kopf eines Tiers zu den

Kindern. Ob sie wohl auch ein Häppchen der süssen Gaben begehren, welche die Könige kurz zuvor verteilt haben? Gross und Klein scheint gleichermaßen

beeindruckt und zollt dem vierbeinigen Besuch den nötigen Respekt, sodass Kamelführer und -führerin nicht einzugreifen brauchen. Nach einiger Zeit er-

reichen die Könige mit Begleitung den Ort, von dem aus die Kinder einen Ausritt mit den beiden Kamelen wagen dürften – ein sehr beliebtes Abenteuer.

Streikendes Kamel

Doch gleich nach den ersten Runden streikt eines der Kamele und legt sich beim Eingang des abgesperrten Bereichs auf den Boden. So müssen die Zuschauer lernen, dass auch diese grossen Tiere ihre Launen haben. Einige entscheiden sich daraufhin, ihren vorbestellten Königskuchen abzuholen, immer in der Hoffnung, dass gerade in ihrem eines der drei «Goldvreneli» steckt. Doch auch für die nicht ganz so Glücklichen lohnt sich der Ansturm auf den begehrten Kuchen. Auf jeden König wartet eine Überraschung.

Eine weitere Überraschung für alle bringt an dieser Dreikönigsfeier das abschliessende Feuerspektakel. Christian Ziegler zaubert feurige Bilder an den Nachthimmel. Die Zuschauer zeigen sich beeindruckt von dieser pyrotechnischen Kunst.

Urs Weisskopf